
«Мир – добродетель цивилизации, 
война – её преступление» 

                                   Виктор Гюго

                 Произошла катастрофа в российско-украинских отношениях. 
              Мы выражаем наше глубокое сочувствие всем, кто попал в 
              эту кровавую мясорубку. Ведь война – это всегда трагедия.      
              Надеемся, что здравый смысл победит. Ещё Б. Франклин   
              говорил: «Не бывает хорошей войны и плохого мира».
              
                                                                           Коллектив ИЦ «Глобус»
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